
青少年奉仕委員より 
明日からRYLA研修がはじまります。
当クラブからは２名が参加されます。
また、来週は研修生を迎えての卓話
です。 

ゴルフ同好会より 
6月29日最終例会の日にゴルフ同好
会のコンペを開催します。ご参加よ
ろしくお願いします。 

一年間山本会長のもと事業を推進されましてゴール間近です。湖
南からは石原会員が青少年奉仕として地区へ出向して頂いており、
明日からのRYLA研修では大変ご苦労様です。地区の方も、財団･
米山･希望の風と目標を達成し、会員増強では地区全体で28名程
が増えました。今年はRI規定審議会の変更がありましたが、各ク
ラブともようやく方向性が出来つつあるようです。試行錯誤をし
楽しいクラブ運営をして頂きたいと思います。昨日は京都にて財
団100周年を祝う会がありました。30年前に奨学金を受けられた
方が来て、意義のある討論会が出来ました。我々の浄財が少しで
すが、世界の平和に対して役立っているとの事です。来年度も引
き続きよろしくお願いします。 

皆さん寄付と言うと、あまり嬉しい顔をさ
れないようですが、私の考えるのは「寄付
を出来るというのはそれだけ経済的にも精
神的にも豊かである」のだと思います。寄
付をされた方も喜びがあり、お互いが
happyになる事です。これからも宜しくお
願いします。 

川嶋正昭 
ガバナー補佐 

（びわ湖八幡） 

西川竣治様 
地区財団資金推進委員 

（びわ湖八幡） 

5/10.11.13の3班で情報集会を開催しま 
した。次年度から例会を毎月３回に変更 
し、第2週が休会、第４週が夜例会にな 
ります。 
1.次年度に向けて 
・夜例会の運営について（食事・飲酒など） 
・4回が3回になり、夜例会も増えると出席しやすくなりま
す 
・例会での卓話の無い日を作り情報交換の場にするのもあ
りではないでしょうか 
・携帯用のカレンダーで例会変更を分かりやすくします 
・例会減少につき、出席免除も無くしてはいかがでしょう
か 
・食事代が減るので会費を安くしては?→ニコニコも減る
ので無理ではないでしょうか 
・事務局と役員連携が不十分では?→もっと会員が事務所
へ足を運んでみては。 
2.会員拡大について 
・候補者として（JCOB、現会員のご子息、退会者） 
・周年の30期へ向けて増員を！ 
・次年度増強委員長の目標5名 情報を頂ければ同行します 

本日はお客様として２６５０地区より財団

資金推進委員の西川竣治様がお見えです。

ロータリー財団は今年で１００周年を迎え、

国際ロータリーは１２年前に１００周年を

迎えましたが、この二つの組織が車の両輪

であることは皆様ご存知の通りであります。 

 今日は、財団に対するクラブの取り組み方

についてご指導いただきたいと思いますの

でよろしくお願いします。 
 会長の時間は、「ナイジェリア」の話をさ
せていただきます。皆様もピンとこないか
も分りませんが、この国は「アフリカの巨
人」と言われています。人口が１億８４０
０万人、経済規模は世界の第２０位にラン
クされています。ＧＤＰの成長率は年７％
であり、アフリカ経済の1/4を占めています。
そして何より注目されるのが、アメリカの
投資会社のゴールドマンサックス社が「５
０年後の世界経済において、非常に大きな
影響力をもたらす潜在性を秘めた国々」の
ＮＥＸＴ１１に挙げていることであります。
この国が注目される一番の理由は、１５～
６４歳の生産年齢人口が増え続けているこ
とであります。これは乳幼児死亡率が下
がったことが主な要因ですが、中国やイン
ドが将来高齢化社会になってゆく中で、ナ
イジェリアはますます発展してゆくと言わ
れています。本日この国を紹介させていた
だいた理由は、私の友達の娘さんがナイ
ジェリアの方と結婚をされたからです。
「いままで考えもしなかった国の人と係わ
りを持ってゆく」これからは、そんな時代
になってゆくのかな、と思い皆様に紹介を
させていただきました。最後になりました
が、この国の成長も、ロータリーの「ポリ
オ根絶活動」の成果であることを報告させ
ていただきます。 

みんなのためになるかどうか④ めるか深を友情と③好意 か公平みんなに② かどうか①真実  つのテスト四 
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会長エレクト 伊地智良雄 会 計 長 谷 平 官 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 大 角 道 雄 青 少 年 奉 仕 川 合 均
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第２５期理事役員第２８期理事役員

例会名
例会日
会員数 39 名 39 名
当日出席 28 名 26 名
事前 5 名 3 名
事後 0 名 名

出席免除 4 名 5 名
出席率 94.29% 85.29%

第1319回 第1321回
4月20日 5月18日

12:30 開会点鐘

我等の生業

お客様紹介

食事歓談

12:55 会長の時間

幹事報告

委員会・同好会報告

卓話　RYLA研修生

13:25 ニコニコ報告

出席報告

13:30 閉会点鐘

例会プログラム

次回例会 　卓話　奥村展三会員

5月25日第1322回

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付
05/26(金) 東近江 平常通り 06/12(月) 五個荘能登川 平常通り
05/29(月) 五個荘能登川 平常通り 06/15(木) 大津西 なし
05/29(月) 長浜 なし 06/15(木) びわ湖八幡 なし
05/30(火) 彦根南 なし 06/16(金) 守山 平常通り
05/30(火) 水口 平常通り 06/20(火) 長浜北 平常通り
05/31(水) 大津東 なし 06/21(水) 八日市南 なし
05/31(水) 八日市南 なし 06/23(金) 東近江 なし
06/01(木) びわ湖八幡 なし 06/27(火) 水口 平常通り
06/01(木) 彦根 平常通り 06/28(水) 近江八幡 平常通り

1・ 本日例会はRYLA研修生の卓話です。５月１９
日(金)～２１日(日)の研修を終えられました藤
原茉利子様（甲賀高分子株式会社）甲斐切統様
（甲西陸運株式会社）にお越し頂きました。

2・ 次週６月１日（木）は休会です。お間違えの無
い様にお願いします。

3・ 次回例会は６月８日です。創立記念例会として奥村
展三会員の卓話です。

4・ 次回例会終了後、ロータリー事務所にて理事役員会
を開催します。

5・ ６月２７日（土）京都ホテルオークラにて、次年度
ロータリー情報委員長会議が開催されます。桑名宏
幸次年度委員長が参加予定です。

6・ 本日、今年度の活動報告書を各委員長の方にお渡し
しております。６月８日の次回理事会までにご提出
お願いします。

7・ ５月２６日（金）事務局は代休を頂きます。

幹事からのお知らせ
幹事　青木正伸　　
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お 客 様
川 嶋 正 昭 様 山本会長様、一年間御苦労様でした。地区へのご協力有難うございま
西 川 竣 治 様 お世話になります。
山 本 善 通 川嶋ガバナー補佐様、御訪問いただき有難うございます。１年間ご指

導賜り厚く御礼申し上げます。地区財団西川委員様、本日はお越し頂
き有難うございます。

伊 地 智 良 雄 財団から西川様、地区から川嶋ガバナー補佐様、本日はお忙しい中、
お越し頂きましてありがとうございます。今後共どうぞよろしくお願
いします。

近 藤 和 彦 ロータリー財団100周年の重みに感動して京都より帰ってまいりまし
た。

上 西 保 お先に失礼します。
富 田 喜 義 川嶋ガバナー補佐様、西川推進委員様、ご来訪ありがとうございま

す。
石 田 晃 朗 例会欠席のお詫びです。
奥 村 増 一 情報集会お世話になりました。
奥 村 展 三 長男の孫が管理栄養士に合格しました。ちょっとうれしくて‼メン

バーの友情に感謝。
辻 孝 範 冷たいビールがおいしい季節になりました。
甲 斐 切 稔 今年２回の情報集会終了致しました。様々な意見を次年度の参考にし

て下さい。
上 西 宗 市 川嶋ガバナー補佐様、西川様、本日はありがとうございます。いつも

お世話になっております。甲斐切情報委員長、発表ありがとうござい
ました。素晴らしい次年度になります様に！

中 澤 実 仟 盛 川嶋ガバナー補佐様、西川委員様、本日はご苦労様でした。先日は、
山中慎介V１２祝勝会に参加頂きました方、ありがとうございまし
た。いよいよV１３にチャレンジしますので、今後も皆さんの応援よ
ろしくお願いします。

長 谷 平 官 先日の情報集会、ご苦労様でした。皆様のより良いご意見を参考に
し、RCメンバーとして力を合わせ取り組んで行きましょう。

南 啓 次 郎 情報集会に出席できず申し訳ございませんでした。
川 合 均 川嶋様、西川様、ようこそ。
星 清 美 第２９期、次年度社会奉仕委員会５月１５日やまりゅうで行いまし

た。出席頂いた会員様、ありがとうございました。
上 森 秀 夫 本日お先に失礼します。次年度役員会に参加できません。すみませ

ん。
小 森 茂 樹 アレルギー性の喉に来るカゼが流行っています。PM2.5かと思えば、

PM1.0も関係しているそうです。

本日合計　５２，０００円　　　累計２，０２５，０００  円


